

BOLETIN INFORMATIVO JULIO 2023

CONTENIDO:

- VISITA DE NUESTRO MINISTRO DE SALUD EL DR. JOSÉ MANUEL MATHEU Y LA VICEMINISTRA DE SALUD DRA. NERZA PAZ.
- INGRESO DE MEDICAMENTOS CON FONDOS NACIONALES.
- DONACIÓN DE MEDICAMENTOS “AZUCARERA CHOLUTECA”
- DEMOSTRACIÓN DE EQUIPO MÉDICO MODERNO “IMECSA”
- ABASTECIMIENTO Y PREVENCIÓN.
- DONATIVO DE MÁSCARAS LARÍNGEAS Y TUBOS ENDOTRAQUEALES.
- DISPONIBILIDAD DE REACTIVOS PARA ANÁLISIS CLÍNICOS “AGROPECUARIA MONTELIBANO”
- INSUMOS CORRESPONDIENTES AL TERCER TRIMESTRE.
- SEGURIDAD HOSPITALARIA “FUERZAS ARMADAS DE HONDURAS”

06/07/2023

VISITA DE NUESTRO MINISTRO DE SALUD EL DR. JOSÉ MANUEL MATHEU Y LA VICEMINISTRA DE SALUD DRA. NERZA PAZ

Recibimos la visita de nuestro MINISTRO de Salud el Dr. José Manuel Matheu y la VICEMINISTRA de salud Dra. Nerza Paz, los cuales hicieron un recorrido por todo nuestro centro asistencial, evaluando todas las mejoras que se han hecho en infraestructura, además se realizó la identificación de las diferentes necesidades de recursos, equipo entre otros, para mejorar la atención a la población de Choluteca.



06/07/2023

INGRESO DE MEDICAMENTOS CON FONDOS NACIONALES

Ingreso de MEDICAMENTOS con Fondos Nacionales mediante CONTRATACION DIRECTA No. CD-12-HGS-2023 por un monto ADJUDICADO de Dos millones ciento sesenta mil novecientos cuarenta y dos lempiras con veinte cvs.

(L.2,160,942.20). mediante 9 contratos con igual número de proveedores.



08/07/2023

DONACIÓN DE MEDICAMENTOS

Se recibió donación de medicamentos, insumos médicos y alimentos valorados en 2.7 millones de lempiras por parte de “Azucarera La Grecia”.



17/07/2023

DEMOSTRACIÓN DE EQUIPO MÉDICO MODERNO IMECSA

Como hospital estamos comprometidos, con el fortalecimiento de las competencias del personal médico y enfermería, así como también poder equipar cada sala y servicio, con tecnología de punta, para poder brindar una atención de calidad a la población, es por ello que con el apoyo de IMECSA, quien se puso a disposición del hospital del Sur, para realizar una demostración de equipo médico moderno, además de instruir al personal médico, en la utilización y mantenimiento adecuado de cada equipo.



20/07/2023

ABASTECIMIENTO Y PREVENCIÓN

Esta semana se recibió camiones con medicamentos de la bodega central de la Secretaría de Salud, con lo cual logramos llegar a un abastecimiento trimestral de 81% en nuestro departamento de farmacia.

Además, con el equipo preventivo se continúan las fumigaciones permanentes en todas las instalaciones hospitalarias para la prevención del mortal Dengue.



20/07/2023



Abastecido HOSPITAL DEL SUR

**¡Ya puedes pasar con
tus recetas a la farmacia!**



Salud

Gobierno de la República



HONDURAS

GOBIERNO DE LA REPÚBLICA

25/07/2023

DONATIVO DE MÁSCARAS LARÍNGEAS Y TUBOS ENDOTRAQUEALES

Agradecemos al Doctor Ricardo Claros por su importante donativo de máscaras laríngeas y tubos endotraqueales a nuestro centro asistencial.



25/07/2023

Agradeciendo primeramente a Dios y a las personas que dirigen la empresa Agropecuaria Montelíbano por hacer posible la disponibilidad de reactivos para análisis clínicos que serán destinados para la población que más necesita de los servicios de laboratorio del Hospital General del Sur de Choluteca, Valle y el Paraíso, en un noble gesto de donación de reactivos de química sanguínea valorado en 61,500 Lempiras.

DISPONIBILIDAD DE REACTIVOS PARA ANÁLISIS CLÍNICOS



25/07/2023

Continuamos recibiendo por parte de nivel central (SESAL) insumos correspondientes al tercer trimestre en el almacén de medicamentos para beneficiar a nuestros pacientes de la zona sur del país.

INSUMOS CORRESPONDIENTES AL TERCER TRIMESTRE



25/07/2023

SEGURIDAD HOSPITALARIA

La semana anterior el equipo de gestión institucional recibió respuesta a la solicitud de apoyo en seguridad al Vicealmirante JOSE FORTIN, JEFE ESTADO MAYOR CONJUNTO DE LAS FUERZAS ARMADAS DE HONDURAS, quien ordenó de inmediato darle seguridad permanente a nuestras instalaciones hospitalarias por parte de elementos del ejército de la zona sur.

Gracias a este gran apoyo la seguridad a mejorado sustancialmente.

